GRUPO PARLAMENTARIO

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dª MARÍA AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El Centro Estatal de Buenas Prácticas para Personas Mayores Dependientes conocido como la Ciudad del Mayor, dependiente del Imserso y construido en el año 2012 con una superficie de 8.344 metros cuadrados y un coste de 4,3 millones de euros, que contaría con unas cien plazas, no se ha abierto después de siete años desde que concluyeron las obras.

Después del último anuncio de su inminente apertura, en vísperas de las elecciones generales de 2015, lo único que ha cambiado es su denominación, pasándose a llamar Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas en situación de Dependencia, lo que implicaría, si al final abriera sus puertas el paso de una solución residencial para personas mayores, a la apertura a cualquier tipo de persona dependiente, no necesariamente mayores de edad.

Considerando que el contrato de cesión incluía una devolución si en un periodo de cinco años no se ponía en marcha el proyecto:

- ¿Qué planes tiene el gobierno para el citado Centro de Referencia?
- ¿Qué razones justifican la demora de la apertura y funcionamiento del edificio?
- Si se debe a una falta de actualización del edificio tras los años de abandono ¿por qué rechazo el gobierno una enmienda en los pasados PGE 2017 del Grupo Parlamentario Socialista con dicho fin?
- ¿Piensa el gobierno proceder a la apertura y puesta en funcionamiento del edificio? ¿en qué plazo?



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

- Teniendo en cuenta que la población mayor en la ciudad de León supone ya el 31% de la misma, que cada mes el GRUMA (Grupo de atención a mayores) realiza una media de 50 intervenciones al mes solamente en la capital, y que cada año mueren solas al menos 70 personas mayores en León y su alfoz,
- ¿No cree el gobierno necesaria la apertura de dichas instalaciones para atender las necesidades de una población envejecida en constante incremento y dar solución al abandono y la soledad de los mayores leoneses?

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 7 de julio de 2017

LA DIPUTADA

Mª AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/SS - 3/lgt